

Lalamove Publica el Informe de Sostenibilidad 2023 Objetivos Sostenibles Establecidos para Acelerar la Implementación de Vehículos de Nueva Energía

- Lalamove promueve las entregas ecológicas en cada viaje. Más del 50% de los pedidos actuales de furgonetas en China continental se cumplen con vehículos de nueva energía.
- Lalamove ofrece descuentos en la carga para nuestros socios conductores en 327 ciudades de China continental, con 670,000 cargadores para vehículos eléctricos, cubriendo 55,000 estaciones de carga de nueva energía.
- Lalamove tiene como objetivo alcanzar cero emisiones netas sobre las emisiones de gases de efecto invernadero como parte de su plan de Alcance 1 y Alcance 2 para 2040 y aumentar la proporción de vehículos de nueva energía utilizados para cumplir con los pedidos en China continental al 50% para 2028 como plan de Alcance 3.



(Hong Kong, 26 de abril) -- La plataforma de entrega bajo demanda Lalamove ha publicado su Informe de sostenibilidad 2023, marcando el segundo año de publicación de dicho informe. Los puntos destacados de este año incluyen promover la adopción de vehículos de nueva energía; establecer objetivos a corto, mediano y largo plazo para alcanzar el objetivo de cero emisiones netas; y apoyar a los socios conductores.

Lalamove opera en 11 mercados y atiende a más de 13.4 millones de usuarios y 1.2 millones de socios conductores. La empresa se centra en satisfacer las necesidades de diferentes partes interesadas y socios, incluidas pequeñas y medianas empresas, socios conductores, empleados



y comunidades locales. Además de utilizar la tecnología para mejorar la eficiencia logística y satisfacer las necesidades de entrega de varias comunidades, Lalamove ofrece servicios diversificados que satisfacen las necesidades de sus partes interesadas y socios.

"El año pasado marcó el décimo aniversario de la fundación de Lalamove. Mientras miramos hacia la próxima década, nos complace compartir con todos nuestro último informe anual de sostenibilidad. Este informe recopila una cantidad significativa de datos sobre Ambiental, Social y de Gobernanza (ESG), siguiendo los estándares establecidos por la Iniciativa de Reporte Global (GRI). Destaca nuestro compromiso con los valores ESG y enfatiza su importancia. Además, Lalamove ha establecido un sistema interno de gestión de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) y ha divulgado voluntariamente los datos de GEI de la empresa en 2023. El sistema no solo nos ayuda a monitorear las futuras emisiones de carbono relacionadas con nuestras operaciones, sino que también nos permite formular mejores estrategias de reducción de carbono. Esto es especialmente importante para abordar las emisiones de los vehículos en nuestra plataforma, que es nuestra principal fuente de emisión de carbono en el negocio", dijo Bill Li, Director de Asuntos Corporativos de Lalamove.



La plataforma continúa enfocándose en los beneficios ambientales y económicos: más del 50% de los pedidos de furgonetas en China continental se cumplen con vehículos de nueva energía.



Lalamove sigue promoviendo activamente la adopción de vehículos de nueva energía por parte de los conductores de la plataforma. Durante el último año, más del 50% de los pedidos de furgonetas en China continental fueron cumplidos por vehículos de nueva energía. Mientras tanto, el 100% de nuestro negocio de alquiler son vehículos de nueva energía en China continental.

Para alentar a más conductores a cambiar a vehículos de nueva energía, Lalamove ha colaborado con empresas de carga de vehículos eléctricos e instituciones financieras en China continental para ofrecer descuentos exclusivos en instalaciones de carga de vehículos eléctricos, seguros y servicios de mantenimiento de vehículos. Hemos cooperado para expandir nuestra red de carga para cubrir más de 55,000 estaciones de carga de nueva energía en China continental, incluidos 670,000 cargadores para vehículos eléctricos y proporcionar descuentos en la carga para nuestros socios conductores en 327 ciudades.

Establecer objetivos a corto, mediano y largo plazo para alcanzar cero emisiones

En el Informe de Sostenibilidad de este año, Lalamove ha establecido objetivos a corto, mediano y largo plazo para alcanzar cero emisiones y reducir significativamente el dióxido de carbono (CO2) y otras emisiones de GEI para trabajar hacia un futuro más verde. A corto plazo, Lalamove tiene como objetivo que el 50% de los pedidos cumplidos en China continental sean completados por vehículos de nueva energía para 2028.

Para 2025, Lalamove tiene como objetivo lograr operaciones sin papel y que el 30% de los residuos sean desviados de los vertederos, y que todos los residuos peligrosos sean eliminados por recolectores o recicladores calificados. A mediano plazo, la empresa tiene como objetivo alcanzar cero emisiones netas en las emisiones de GEI de Alcance 1 y Alcance 2 para 2040. A largo plazo, aspiramos a aumentar continuamente la proporción de vehículos de nueva energía en nuestra plataforma.





Asumir la responsabilidad social y apoyar a los socios conductores

Además de las iniciativas ambientales, la responsabilidad social corporativa también es uno de los enfoques clave de la empresa. Lalamove proporciona oportunidades de trabajo flexibles, transparencia y autonomía para los socios conductores, y prioriza su seguridad. Además, Lalamove fomenta una cultura de seguridad entre sus comunidades de conductores, y ha establecido un conjunto de estándares de seguridad para monitorear la seguridad operacional. También asistimos a los socios conductores en la búsqueda de reclamaciones de compensación en caso de accidente. El año pasado, la compañía logró una tasa de operación sin lesiones del 99.9% en todos los mercados.

Lalamove también está comprometido con apoyar a las familias de los conductores. En Filipinas, extendemos nuestro apoyo a las familias de los conductores al lanzar un programa de asistencia financiera educativa para 100 hijos de conductores de la plataforma. Este programa ofrece hasta 20,000 pesos filipinos, subsidiando sus gastos educativos como matrícula, material escolar, tasas diversas y gastos diarios durante sus años de secundaria y universidad. Esta iniciativa demuestra el firme compromiso de Lalamove de crear valores compartidos dentro de la comunidad.

Para leer el Informe de Sostenibilidad Completo de Lalamove 2023: Haga clic aquí



Sobre Lalamove

Fundada en Hong Kong en 2013, Lalamove es una plataforma de entrega bajo demanda nacida con la misión de empoderar a las comunidades haciendo que la entrega sea rápida, simple y asequible. Con solo hacer clic en un botón, individuos, pequeñas empresas y corporaciones pueden acceder a una amplia flota de vehículos de entrega operados por socios conductores profesionales.

Impulsada por la tecnología, conectamos de manera transparente a personas, vehículos, cargas y carreteras, moviendo cosas que importan y aportando beneficios a las comunidades locales en 11 mercados en Asia y Latinoamérica.

Contacto con Medios

Vincent Lam Hill & Knowlton Strategies Teléfono: + 852 9585 1214

Email: vincent.lam@hillandknowlton.com

Allison Fong Hill & Knowlton Strategies Teléfono: + 852 5135 2812 Email: allison.fong@hillandknowlton.com

Reed Li Lalamove PR and Communications Department Teléfono: + 852 5319 1730 Email: reed.hwli@lalamove.com